

PANSELD A

PENERIMAAN CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL FORMASI TAHUN 2019 DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BANDUNG

JL. RAYA SOREANG KM. 17 TELP. 08112092020 SOREANG 40911

email: seleksicpns@bandungkab.go.id

PENGUMUMAN

NOMOR: 811.1/220/Panselda CPNS/2020

TENTANG

INFORMASI TAMBAHAN PELAKSANAAN SELEKSI KOMPETENSI BIDANG (SKB) CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BANDUNG FORMASI TAHUN 2019

Berdasarkan hasil Rapat Daring Persiapan Pelaksanaan SKB CPNS formasi tahun 2019 se-Wilayah Provinsi Jawa Barat bersama Kantor Regional III BKN Bandung pada hari Senin tanggal 24 Agustus 2020 bersama ini disampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Bahwa seluruh peserta Seleksi Kompetensi Bidang Calon Pegawai Negeri Sipil (SKB CPNS) di lingkungan Pemerintah Kabupaten Bandung baik yang memilih lokasi tes di Kantor Regional III BKN Bandung maupun yang memilih lokasi tes selain di Kantor Regional III BKN Bandung **WAJIB** memakai perlengkapan yang memenuhi standar kesehatan dalam rangka pencegahan dan pengendalian penyebaran *Corona Virus Disease* (COVID-19) sebagai berikut:
 - a. Masker medis;
 - b. Sarung tangan lateks; dan
 - c. Pelindung wajah atau *face shield*.
2. Sebagaimana pengumuman Ketua Panitia Seleksi Daerah Penerimaan CPNS Formasi Tahun 2019 nomor: 811.1/208/Panselda CPNS/2020 tanggal 17 Agustus 2020 tentang Jadwal Pelaksanaan SKB CPNS di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bandung Formasi Tahun 2019 bahwa peserta tes WAJIB telah menggunakan masker dalam hal ini masker medis bersama dengan pelindung wajah (*face shield*) dan memakai sarung tangan lateks pada saat datang ke lokasi sebagaimana contoh terlampir.
3. Peserta WAJIB membawa persyaratan tes meliputi:
 - a. KTP elektronik ASLI atau Surat Keterangan Pengganti KTP elektronik ASLI. Khusus untuk peserta yang kehilangan KTP elektronik atau Surat Keterangan Pengganti KTP elektronik dan belum mendapatkan penggantinya hingga tes dilaksanakan dapat membawa Kartu Keluarga asli atau Kartu Keluarga yang dilegalisir oleh pejabat yang berwenang;
 - b. Kartu peserta tes; dan
 - c. Pensil kayu bukan pensil mekanik.
- d. Peserta juga dihimbau untuk membawa perlengkapan kesehatan pribadi lainnya seperti: *hand sanitizer* maupun obat-obatan pribadi ataupun bekal secukupnya untuk menjamin kebersihan namun tidak diperkenankan dibawa ke ruangan tes. Panitia menyiapkan sarana mencuci tangan pakai sabun (CPTS) dengan air mengalir maupun *hand sanitizer* di lokasi tes bagi peserta tes. Hindari membawa barang-barang berharga meskipun panitia menyiapkan tempat penitipan barang untuk meminimalisir resiko kehilangan dan tidak diperkenankan untuk menggunakan aksesoris maupun perhiasan apapun.
- e. Peserta yang merasa kondisi badannya kurang sehat pada saat di lokasi tes agar segera melapor kepada panitia untuk dapat diperiksa oleh tim kesehatan yang bersiaga di lokasi tes.

- f. Hal-hal yang belum tercantum dalam tata tertib ini akan diatur kemudian dan merupakan tata tertib tambahan yang langsung disahkan.

Kelalaian peserta dalam membaca dan memahami pengumuman menjadi tanggung jawab peserta dan setiap peserta dihimbau untuk terus memantau secara berkala mengenai perkembangan informasi hanya melalui media informasi resmi BKPSDM sebagaimana tercantum berikut ini:

Website : <https://bkpsdm.bandungkab.go.id>
 Instagram : @bkpsdmkabbandung
 Facebook : Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kabupaten Bandung atau dapat diakses melalui tautan: bit.ly/facebookbkpsdmkabbandung atau: [s.id/FBbkpsdmkabbandung](https://www.facebook.com/s.id/FBbkpsdmkabbandung)
 Call Center : 0811 209 2020 (call, SMS, whatsapp)
 Email : seleksicpns@bandungkab.go.id
 Helpdesk : Kantor Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia offline (BKPSDM) Kabupaten Bandung Gedung 2
 Jln. Raya Soreang Km. 17
 Kecamatan Soreang, Kabupaten Bandung, Provinsi Jawa Barat

Catatan: Selain media informasi yang disebutkan di atas, BKPSDM Kabupaten Bandung tidak memiliki media informasi lainnya baik berupa grup whatsapp khusus, media sosial twitter, grup telegram dan lain-lain.

Seleksi Penerimaan CPNS formasi tahun 2019 di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bandung **TIDAK DIPUNGUT BIAYA** dan merupakan hasil kerja keras peserta itu sendiri. Setiap pelamar seleksi CPNS formasi tahun 2019 di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bandung termasuk para orang tua dan keluarganya dihimbau untuk berhati-hati terhadap oknum atau calo yang mengatasnamakan instansi Pemerintah Kabupaten Bandung/BKPSDM/Panselda/pegawai instansi tertentu yang dapat menjanjikan kelulusan sebagai CPNS melalui jalur-jalur tertentu.

Demikian pengumuman ini disampaikan, untuk menjadi perhatian dan dilaksanakan dengan sebaik-baiknya. Atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Soreang, 25 Agustus 2020

KETUA PANITIA SELEKSI DAERAH
 PENERIMAAN CPNS FORMASI TAHUN 2019

ttd

H. WAWAN A. RIDWAN, S.STP., M.Si

Pembina Utama Muda
 NIP 19750601 199602 1 001

Lampiran Pengumuman

Nomor : 811.1/220/Panselda CPNS/2020

Tanggal : 25 Agustus 2020

Perihal : Informasi Tambahan Pelaksanaan SKB CPNS di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bandung Formasi Tahun 2019

CONTOH PEMAKAIAN MASKER MEDIS BERSAMA PELINDUNG WAJAH (*FACE SHIELD*)
DAN SARUNG TANGAN LATEKS BAGI PESERTA SELEKSI KOMPETENSI BIDANG (SKB)
CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BANDUNG
FORMASI TAHUN 2019



Soreang, 25 Agustus 2020

KETUA PANITIA SELEKSI DAERAH
PENERIMAAN CPNS FORMASI TAHUN 2019

ttd

H. WAWAN A. RIDWAN, S.STP., M.Si

Pembina Utama Muda
NIP 19750601 199602 1 001